

LUGs del mundo: LUG-Perú

Por HispaBrick Magazine®

Imágenes por Alvaro Obregón Candela

El fenómeno de los grupos de aficionados a LEGO®, sobre todo agrupados en torno a grupos de fans adultos, es bastante reciente. Si bien es cierto que hay clubes con 15 o 20 años de historia, el hito que realmente marcó el pistoletazo de salida para la gran expansión de los LUGs fue su difusión por Internet, gracias a la red de redes miles de aficionados fueron conscientes de que no estaban solos y empezaron a unirse para formar muchos de los LUGs que hay en el mundo.

Este ha sido un fenómeno a nivel mundial. A muchos nos vienen a la mente algunos de los LUGs más grandes, o los responsables de organizar algunos de los eventos más reconocidos, pero son cientos los LUGs que hay repartidos por todo el mundo, cada uno con sus historias, sus comienzos y sus integrantes, pero todos con un fin común: aglutinar a los aficionados a las construcciones de LEGO®. Siguiendo con nuestro recorrido por algunos de los LUGs más lejanos a nosotros nos encontramos con LUG-Perú^[1], que a pesar de su juventud ha logrado reunir a un grupo de entusiastas que gracias a su interés por las construcciones con piezas de LEGO® han logrado situar a su LUG (LUG-Perú) dentro del mapa mundial de grupos de aficionados a LEGO®.

Contactamos con Álvaro Obregón Candela, que en la actualidad ejerce como embajador del LUG para que nos hiciese una breve reseña de cómo empezó a funcionar LUG-Perú.

HispaBrick Magazine®: ¿Cuándo se formó LUG-Perú?

Álvaro Obregón Candela: LUG-Perú es el primer LEGO User Group peruano. Está principalmente orientado a los Fan adultos de LEGO (AFOL) y se fundó el 21 de Marzo del 2011, cuando se creó nuestra primera página en Facebook.

HBM: ¿Cómo fue el proceso de crear LUG-Perú?

AOC: En un inicio, el nombre del club era LEGO Perú, pues la idea nació cuando en Lima empezaron a formarse varios clubes de aficionados a distintos temas con nombres similares (Marvel Perú, DeviantArt Perú, etc.) y se hizo notar la ausencia de un club peruano de LEGO. La página web se hizo conocida con rapidez y se unieron más colaboradores que luego serían los primeros miembros del LUG. Tuvimos la suerte de contactarnos con más fanáticos de LEGO, tanto dentro de Perú como fuera, es así que a mediados del 2012 nos hicimos amigos del LUG Brasil los cuales nos orientaron en muchos aspectos relacionados con los LUGs; posteriormente, en Enero del 2013 nos contactamos con Chile LUG, con el cual también mantenemos una relación de amistad.

HBM: ¿Cuántos miembros tiene LUG-Perú?

AOC: Tenemos actualmente 45 miembros activos en el grupo virtual y de ellos un promedio de 20 son activos en los eventos y reuniones.





HBM: ¿Existen más grupos en vuestro país?

AOC: En Perú existen varios clubes de LEGO®, pero la mayoría están dedicados a formar equipos para las competiciones de robótica educativa con LEGO®, y en gran parte están restringidos a escolares y universitarios, por eso cuando empezamos a hacernos conocer, nos llamaron para inscribirnos en la lista de clubes para poder concursar en la FLL (First LEGO League) y la WRO (World Robot Olympiad) porque creyeron que éramos un club más de robótica que no estaba empadronado, pero les expliqué que éramos otro tipo de club.

HBM: ¿Realizáis eventos?

AOC: Nuestra primera intervención en un evento público vino en Junio de 2012 en el Lima Comics, con una exhibición de LEGO Star Wars inscrita dentro del marco de lo que fue el Jedifest 2012. Nuestra primera exposición independiente se realizó el 13 de Abril del 2013 en la que contamos con la ayuda de 12 miembros del LUG, 8 expositores principales y 4 como apoyo para el montaje del evento. Ese mismo año participamos en un evento más en Junio y tuvimos nuestro primer Lima Brick Fest en Agosto del 2013. En lo que va del 2014 ya tenemos 3 eventos realizados, 2 de ellos orientados

a Starwars y el tercero, nuestro segundo Expo LUG. El Expo LUG 2014 se realizó en Mayo del presente año.

HBM: ¿Tenéis relación con TLC (The LEGO Company)?

AOC: Actualmente somos un LUG oficial, el tercero en ser reconocido por el CEE Team en Latinoamérica y tenemos participación oficial en el programa de LUG Embajadores desde Noviembre de 2013.

HBM: ¿Cuál es tu implicación personal en LUG-Perú?

AOC: Mi labor, desde la fundación ha ido cambiando, primero me encargué de administrar la página web, luego empecé a participar eventos y en poco tiempo, con la ayuda de más miembros, empezamos a planear eventos propios y a promover el crecimiento del LUG. Actualmente soy embajador LUG en el foro oficial de Embajadores LEGO y represento al LUG con las diferentes instituciones con las que tratamos y las distintas áreas de LEGO; he participado en el equipo de trabajo para la elaboración del listado de empresas y servicios del LEGO Ecosystem Business & Services Project y coordiné la participación del LUG en el Mr. Rebrick Challenge.

Referencias: [1]: <https://es-es.facebook.com/LugPeru>
#

